

Neuquén 10 de Febrero 2020

Ref.: Cambio nombre ESBA por ESA.

Al equipo Directivo y por su intermedio CPI

Autoridades ESBA

Los/as/es abajo firmantes, docentes de la institución, solicitamos se realicen las gestiones para cambiar el nombre de la institución de ESBA (Escuela Superior de Bellas artes) por el de ESA (Escuela superior de artes), en el marco del 60 aniversario de la Escuela. A continuación detallamos los fundamentos del pedido.

Los nuevos tiempos demandan cambios que, lejos de suscribir a alguna moda, nos invitan a reflexionar y realizar acciones críticas. El concepto de "Bellas artes" respondía a una forma de producción academicista que se vincula con parámetros canónicos clasicistas. Hoy sabemos que la vastedad de producciones, que se generan en el arte contemporáneo y en la institución, son diversas y van más allá de esos conceptos. No es sólo una cuestión formal o de estilos a la hora de pensar el arte, sino de trascendencia política. Pretendemos una institución inclusiva, abierta a esa diversidad que alimenta y fortalece la comunidad. Deseamos compartir saberes y lugares de visibilización con producciones vinculadas al arte popular, a artesanías, a otros modos de realización que tienen que ver incluso con cosmovisiones no occidentales o de otras culturas que no tienen a la "belleza" como única forma de realización. Por último, en nuestra Escuela existen diferentes tipos de orientaciones de Artes Visuales, Teatro, Flocklore, por lo tanto necesitamos un nombre inclusivo que de cuenta de esa variedad de formaciones en diferentes disciplinas artísticas.

Sin otro particular saludas a Uds. atte.